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鯖江ロータリークラブ会長方針 2024-25年度  国際ロータリーテーマ 2024-25年度  第2650地区スローガン
『奉仕と親睦
　　　そして財団』
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持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動
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奉仕の理想
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幹事報告　梅田　吉臣　幹事
①子どもやんしきまつり共催：参加子ども100名程、会長に表彰式参加要請がありました。（
費用１０万円）
②丹生高校、鯖江高校就職模擬面接：8/21丹生高校約40名/会員約16名以上、8/25鯖江
20名/会員12名以上面接官としてお願いします。
③ロータリー財団地区補助金事業：信号機のない横断歩道の停止率向上のため、会員全員

で街頭活動や効果的な注意喚起灯を設置します。
④「岩尾　修」氏のロータリー入会について、異議申し立てがありませんでしたので受理しました。
⑤今年度の文化プログラムは、ＮＰＯ法人カルチャーネットさばえから、11/15・3/21・5/16の3回です。
⑥みんながまる展について、鯖江市まなべの館5/9・5/10・5/11に開催します。予算を縮小する方向です。
⑦7/19ガバナー公式訪問：服装はジャケット着用・ネクタイは随意です。（親睦委員：タスキ着用）

⑧ラインで行事等の「出欠」ができるようにしたいので、事務局に登録してください。（欠席者
にも伝える）
青少年奉仕委員会　笹尾　昌敬　委員長
　①鯖江ローターアクトクラブが、本日19時より、鯖江ロータリークラブに於いて最初の例会
を行います。今後も、月１回の予定で例会を開催しますので、興味のある方は参加お願いし
ます。②7月27日13時より本町通りに於いて、「子どもやんしきおどりコンテスト」を開催しま
す。③８月21日に丹生高校・８月23日に鯖江高校の就職模擬面接を行います。どちらかの高
校に参加くださいますようお願いします。
ロータリー寄金　酒井　雅憲　委員長
　ロータリー会費納入時に財団寄付を１万円付けさせていただいております。皆様、会費と
併せて13万円のお振込をお願いします。
親睦委員会　岩尾　顕治　委員長
　理事会に於いて、グループラインを行うことが決まりました。先ほど事務局の佐野君がまわ
っていましたが、時勢に合わせて便利なものは活用しようということとなりまして、例会等の
出欠を速やかに取るため、利用していこうと思います。もし、スマホをお持ちでない方は、この
機会に是非とも連絡を取れるようにするため、ご購入をお願いいたします。

ロータリーソング

幹　事　報　告　・　委　員　会　報　告　

　それにしても56名の立候補者。中には売名行為と始めから宣言している人、24名を立候補させた何とか党と、問題
山積となりました。法的整備が待たれます。
　元気で明るい佐野直美会員は、本日カウンセラーとして米山奨学生のタン・ビン君を連れて、京都の祇園祭交流会
に参加しております。千年の歴史を誇る山鉾は６基あり、四条通りを練り歩くようです。ちなみに7月17日：先祭り・7月
24日後祭り の日程になっているようです。
　山崎隆弘情報委員長による、「ロータリーの友解説の時間」を本日から実施させていただきます。今後も毎月第二例
会に実施させていただく予定です。

幸道森市　会長
　本日は、RI2650地
区 福井第２エリアガ
バナー補佐
 「林雅則 様」をお迎
えして、今年度１回目

の「クラブアッセンブリー」を開催いたします。
　今日は朝から、松山市の松山城のある山が
土砂崩れのニュースが流れています。犠牲者も
おられるようです。鯖江も豪雨災害から20年が
立っていますが、注意したいものです。
　今週のトピックスは、東京都知事選挙ですね。
小池さんの三選で終わりましたが、若者票を多
数集めて二位の石丸さん。「二位ではダメなん
でしょうか」の蓮舫さんは、三位に沈みました。

会　長　の　時　間

クラブアッセンブリー ガバナー公式訪問 委員長年度方針発表
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にこにこＢＯＸ報告

RI 2650地区 鯖江ロータリークラブ　
ク ラ ブ ア ッ セ ン ブ リ ー

　林 雅則 ガバナー補佐をお迎えし、会長：幸道森市（「奉仕と親睦そして財団」）　幹事：梅田吉臣（クラブ活動報告書順に発
表していただく）　SAA：増永英彦（元鯖江東クラブとSAAの仕事が違うので戸惑う）　会計：酒井芳則（無駄のない使い方を
する）　A奉仕プロジェクト・職業奉仕・社会奉仕・クラブ奉仕・職業奉仕：大橋良史（ガバナー事業として、信号のない横断歩道
で交通安全啓発、みんながまる展、健康診断の実施）　青少年奉仕：笹尾昌敬（本日19時からアクトクラブを開く：会員7名）　
国際奉仕：野中敏昭　B会員組織・増強：　大島恒彦　会員選考：齋藤多久馬　ロータリー情報：山崎隆弘　RLI:瀧ヶ花秀晃
の順に、基本方針、活動方針、本年度予算を発表　Cロータリー資金部門、ロータリー財団：酒井雅憲　米山委員会：田村康夫

D広報部門　クラブ広報：瀧谷えみ子　Eクラブ管理部門　クラブ管理：清水康弘　親睦：岩尾顕治　ニコニコ委員会：野呂和夫　出席委員会：木
村知行　プログラム委員会：藤井智正　ソング委員会：佐野直美（代読：梅田吉臣）が、それぞれ基本方針、活動方針、本年度予算を発表しました。
木村ガバナー補佐：盛りだくさんの事業を企画いただきありがとうございます。どこのクラブも、礼儀正しい例会、楽しい事業を行うには、経費の課題
があります。特に「みんながまる展」は素晴らしいと思います。鯖江らしい活動ばかりで、凄いと思いました。　
　会員増強は、皆で声掛けをして、出来るだけ若い人を誘っていただきたい。ロータリー情報の時間は、「ロータリーの友をひも解く」アイディアは素
晴らしいです。RLIは、話し合いながら進めるのが良いと思います。財団・米山は、レートが変わって厳しいと思いますが、あと少しよろしく頼みます。
広報はなかなか大変な作業だと思います。他のクラブではHPの変更が止まっていたり、HPそのものが閉じてしまったり、フェィスブックだけ発信して
いたり、ご苦労されています。やはり、親睦が一番大事で、楽しさを実感しながら、多くの信頼できる人のつながりを作るのが大事です。
質問：ガバナーをお迎えするにあたり、会員の服装は田クラブではどんな流れですか？＝クールビズが主流だが、ベテランはネクタイ・スーツ・バッジ
が主流のようです。

　　　　　　　　　　ロータリーの友解説　山崎　隆弘　ロータリー情報委員長
　　　　　　　　　　　冊子　ロータリーの友の構成：横組のページは特集記事やロータリーに関する全般的な情報が記載されている。 →フォーマルな内容（固め
　　　　　　　　　　な内容）・縦組みページは、日本のロータリーで行われている後援会の要旨「SPEECH」や、ロータリー会員の紹介「この人訪ねて」、会員の寄稿
　　　　　　　　　　文や俳句・短歌・川柳などを中心に構成されている。→割とくだけた（親しみやすい）内容
　　　　　　　　　　　ロータリーの友（7月号）横組ページの内容：2024-25年度　国際ロータリー（RI）会長　ステファニー A.アーチック氏の会長メッセージと、
　　　　　　　　　　会長の人となり・ロータリー歴が記載されている。②特集「母子の健康」：→ロータリーのナイジェリアにおける妊婦の死亡率の低下を目指す取
組みついて報告されている。③2024-25年度　全34地区ガバナーの紹介。自己診断＝正直者、せっかち、ポジティブが多い。2650地区ガバナー＝明朗快活・シャイ・
怠け者。最後の晩餐＝妻の手料理。2650地区ガバナー＝てっさ・フグのから揚げ・クエ鍋
　ガバナー紹介で気になった事：2650地区は福井・京都・奈良・滋賀ですが、2580地区は東京（北部）・沖縄、2750地区は東京・北マリアナ諸島・グアム・ミクロネシア
・パラオとなっています。→ガバナー訪問大変では？
④ロータリー　アットワーク（ロータリー活動）＝16件。石川県　加賀RC　北陸新幹線　加賀温泉駅に自動演奏可能な蒔絵（山代塗）ピアノを設置
ロータリーの友（7月号）縦組ページの内容：①「SPEECH」厚岸RC創立60周年記念講演→世界に誇れる　厚岸ウイスキー　新たなジャニーズウイスキーの誕生
②「この人訪ねて」　松本RC　赤沼健至　氏　→“日本一の山小屋”　燕山荘（650収容の北アルプス有数の山小屋）の主人　（株）燕山荘代表取締役社長が語る山の
てっぺんで感動する大切さ。③「にっぽんふうど」Vol.1ヒツジと北海道編　鎌倉RC　久保田英男氏　文→私とよく似た大学生活を送っていた作者が記した、ジンギス
カンと男爵イモの随筆。北海道の余市町でリンゴジュースを作っていた大日本果汁（株）から日果からニッカ　ニッカウヰスキーは勉強になりました。
③俳句・短歌・川柳→川柳の「皮膚科でも眼科も歯科も老化だね」（笑）　以上、気になる記事をご紹介いたしました。

幸道　森市　会員
梅田　吉臣　会員
増永　英彦　会員
齋藤多久馬　会員
田村　康夫　会員
窪田　健一　会員
清水　康弘　会員

大橋　良史　会員
西尾　俊一　会員
大島　恒彦　会員
野呂　和夫　会員
笹尾　昌敬　会員
瀧谷 えみ子　会員

林雅則ガバナー補佐をお迎えして。１年間ご指導の程よろしくお願いいたします。

ガバナー補佐林様をお迎えして。クラブアッセンブリー宜しくご指導下さい。

ガバナー補佐の林様、昨年は大変お世話になりました。本日も宜しくお願い致します。

林補佐様の御来駕に感謝して。

林ガバナー補佐や大野ＲＣから北川さん・指岡さんをお迎えしまして。

林ガバナー補佐をお迎えして。本日は宜しくお願いします。

林ガバナー補佐をお迎えして。

林ガバナー補佐をお迎えして。幸道会長・梅田幹事、１年間よろしくお願いします。

今年度も宜しくお願いします。

林ガバナー補佐をお迎えして。

林ガバナー補佐ようこそ。本日のクラブアッセンブリーは、何卒よろしくお願いします。

林ガバナー補佐をお迎えして。

林ガバナー補佐をお迎えして。
ニコニコ報告
野呂　和夫
ニコニコ委員長

ロ　ー　タ　リ　ー　情　報　の　時　間

I・Mへのお誘い 大野RC:青木様・北川様 
　１０月１２日（土）12：00受付：大野市文化会館に於いて、第１部：坪内知
佳様による「大航海時代」～女性が活躍する福井～をテーマに「基調講演」を
行います。第２部：「加速する福井・なでしこ魂の根源は福井にあった」をテー
マに、石山志保様・鷲頭美央様・坪内知佳様、進行羽生ちひろ様による、対談
を企画しています。
　また大懇親会では、バ
ーチャルゴルフドラゴン
大会で、優勝クラブには
豪華景品をよういしてい
ます。


